
富士見ロータリークラブ週報 
第2171回例会 令和 2年 8月 7日（金） 

【卓話 竹内正幸様】 ２０20－9－4 発行 

【会 長】星野信吾 

【副会長】山城 盛 

【幹 事】島田敏郎 

【ＳＡＡ】浅見隆広 

【点 鐘】  会長 星野信吾会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット 

      四つのテスト ＣＤ        

【ビジター】第2840地区太田ＲＣＰＧ竹内正幸様  

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＯＦ ＦＵＪＩＭＩ 

れました。9月7日は朝霞キャロット、そして9月

11日が当クラブになりますので、会員の皆さん

の出席を宜しくお願いいたします。 

 

 本日の例会は、RI会員増強月間に伴い、会員増

強委員会担当による会員増強に向けた例会を企

画していただきました。 

 

 当クラブも、5年前の創立40周年時には49名の

会員がおりましたが、現在では40名となり2割も

減少しています。 

このことにより、クラブの運営にも支障が出

始めて折、会員増強が急務となっています。 

 

 先月の例会で配布されたガバナー月信7月号で

2570地区5月末の会員状況が掲載されていまし

た。会員が減少したグループは第2と第3グルー

プで、特に第2グループは10名の減少となってい

ます。 

  

 その中で、富士見と朝霞が3名減になってお

り、他の３グループは増加している状況です。  

 また、女性会員は2570地区50クラブの中で、富

士見ロータリーを含め、14クラブで女性会員が

ゼロですが、他の36クラブでは女性会員が在籍

しています。 

  

 当クラブと毎年合同例会を行っている東松山む

さし、越生毛呂RCには女性会員の方がおられま

すので、当クラブとしても、本日の卓話を拝聴

させていただき会員増強に向け、真剣に取り組

んでいきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年の梅雨明けは13年ぶりに8月になりました。 

6月、7月は曇りか雨の日が殆どで日中晴れてい

た日は何日もなく、鬱陶しい日々を送られていた

と思います。 

8月1日長い、長い梅雨も明け、久しぶりに太陽

が眩しく感じられたことと思います。これから台

風シーズン到来を迎えるわけですが、豪雨などに

よる災害が起きないことを願うばかりです。 

 

ロータリーも新年度がスタートして早一ケ月が過

ぎました。新型コロナウイルスの影響から、各ク

ラブの例会もそれぞれ工夫をしながら行われてい

ると聞いています。そのような中で、相原年度第

二グループ初の公式訪問が7月15日志木ＲＣで行わ 

【会長の時間】 会長 星野信吾会員     

２０１9～２０20年度 

   第２５７０地区 ガバナー 相原茂吉  

国際ロータリー会長ホールガー・クナーク 

1）例会変更の件 

1.朝霞ＲＣ 

8月 4日(火） 

第2706回例会 

 移動例会  

 朝霞市市民会館 

  リハーサル室     

      12:30～  

11日(火）例会取消 

18日(火）例会取消 

25日(火）第2707回例会 移動例会未定    

   （朝霞市市民会館） 12：30～ 

 ＊8/25予定はおってご連絡致します 

2.志木ＲＣ 

8月 5日(水)→定款による例会取消 

12日(水)→定款による例会取消 

19日(水)→定款による例会取消 

25日(水)→定款による例会取消 

※新型コロナウイルス感染症による 

        感染拡大を防ぐ措置 

 3.朝霞キャロットＲＣ 

8月 3日（月） 例会場  点鐘 19:00   

              通常例会 

24日（月） 例会場  点鐘 19:00    

        ガバナー補佐訪問 

4.当クラブ 

    8月14日⇒定款による例会取止め 

    28日⇒法定休会 

 

2）次の書類を回覧します。 

  1.8月レート1㌦105円 

2.ロータリー地域コーディネーターニュース

【ビデオ】第1回ロータリーカードのご案内 

3.ロータリーの友よりアンケートフォームの 

                 お願い 

4..Ｒ財団地区補助金プログラム承認書 

5.米山梅吉記念館訪問研修旅行のご案内 

   2020年9月6日(日)集合場所 熊谷駅南口 

        ＡＭ6時15分出発 

6.九州地区豪雨災害被災者のタイする義捐金の 

       お願い(本日理事会の協議事項) 

  7.令和2年国際交流フォーラムの中止 

8.新座ＲＣ会報と年度計画書 

9.和光ＲＣ年度計画書 

 

3)8月号ガバナー月信各会員に配布 
 

4）第6回目理事会、例会終了後開催 

 

 

 

 

 

 

 

 

尾崎 功、隈川貴久男、山城 盛、浅見隆広会員 

奥田功次、桑原福治、斉藤英雄、坂本元彦会員 

島田敏郎、下山定夫、西崎哲章、萩原喜八郎会員 

深谷雅良、星野信吾、森田仁一、横田昌則会員 

吉野欽三会員 

 竹内ＰＧ、卓話、宜しくお願いします。 

山城 盛、奥田功次、斉藤英雄、野﨑秀一会員 

萩原喜八郎会員 

 会員誕生祝有難う。 

齋藤 茂会員 

 家内の誕生祝有難う。 

竹内英明会員 

 遅刻しました。 

深谷雅良会員 

 早退いたします。 

            本日合計 ￥31,000 

【ニコニコＢＯＸ】委員長 西崎哲章会員     

【委員長報告】 

【出席報告】委員長 西崎哲章会員     

【幹事報告】幹事 島田敏郎会員     

 8月7日 正会員数 免除会員  

会員数  40名  10名    

出席数  20名   6名   70.2% 

〇親睦委員長⇒長根章浩会員 

8月会員誕生祝 

   萩原会員、山城会員、斎藤英会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   奥田会員、野﨑会員 

夫人誕生祝 

   齋藤茂、松本仙会員 



 

 

 

 

 

 

 

 1932～33年 

 ハーバード・テーラー「四つのテスト」提唱 

           ↓ 

 1955年 「四つのテスト」の版権を 

      国際ロータリーに寄付 

 

 

 

 

 

 

 

      「寂しかったから」 

世界各地を放浪しシカゴで弁護士事務所を開設 

知り合いも無く、心を開く友人が居なかったから 

     

    ロータリーの原点はここに有る 

    「人と人との交流、仲間づくり」 

 

ロータリーの標語「超我の奉仕」 

ポールハリスは「超我の奉仕」の基盤は「友情と

寛容」であると言っている。 

 

ロータリーの活動の対象は「人」であり、人を愛

し育み人に幸せを願って行動する活動がロータ

リー活動です。 

 

ロータリーの奉仕は結果的には「思いやりの心」

を通じて」よりよい社会が創造できるという信念

で有り、将来への貢献である。 

人と人と野繫がりであり、 

   

  「クラブは会員同志の交流と親睦である。」 

〇クラブ奉仕委員長 森田仁一会員 

 今月は会員増強月間ですので大田ＲＣの竹内正幸

様に卓話をお願い致しました。宜しくお願い致し

ます。 

〇坂本元彦ＰＤＧ 

竹内さんは私と同期のガバ

ナーで一番若いガバナーで

した。竹内組という建設会

社の社長です。 

本日の卓話を宜しくお願い致します。 

【紹  介】 

    太田ＲＣ ＰＧ 竹内正幸様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 1912～13年ロータリー宣言 

 ベンジャミン・フランクリン・コリンズ 

     「超我の奉仕」 

  アーサー・シェルドン 

      「最もよく奉仕する者」・ 

【卓 話】 元気なクラブ作り 

１９０５年２月２３日、ポールハリスを中心にシルベスタ・シール、ガスタ
バス・ローア、ハイラム・ショーリーの４人で始まる

以来、１１４年ロータリーの活動は多種多用になり世界的な規模で活動を展
開をしている。
会員数は世界で１１８万人、日本は8.4万人、世界でも有数な奉仕団体となる。

1907年 最初の社会奉仕活動

公衆トイレの設置 市民運動の先頭へ

当時、シカゴには酒場とデ
パートにしかトイレは無
かった

1916～17年
アーチ・クランフ, ロータリー基金財団の提唱

カンザスシティー・ロータリークラブか
らの26ドル50セントの寄付金から始めた

「ロータリー財団」

標語「世界で良い事をしよう」

1917年 アトランタ国際大会

1928年 ミネアポリス国際大会

その時のインタビュー、

「なぜロータリーを作ったのか？」

1935年２月ポール・ハリス初来日、
帝国ホテルに月桂樹を植樹する

   会員増強はロータリーの事業なのか？ 

     国際ロータリーの事業は 

           ↓ 

         超我の奉仕 

      世界で良い事をしよう 

地域社会で支援を必要とする人々の生活を向上さ

せる 

 

2021～22年度ＲＩ会長 

  シェカール・メータ インド出身 

「会員増強がロータリーの最優先事項となるべき

である」 

 ロータリーの最優先事項＝「ポリオの撲滅」 

 

     

   「元気なクラブ」＝会員増強？ 

  会員増強によるプラス面 

     1．新しい仲間が出来る 

     2．予算が確保される 

          ↓ 

     新たな奉仕活動が生まれる 

 

会員増強によるマイナス面 

  1．クラブ」内に亀裂が生じる 

  2．既存会員(高齢な先輩方、女性会員） 

   との関係 

  

      秋篠宮殿下の発言 

 「身の丈に合った大嘗を行うべき」と仰った 

 

自クラブの会員数、状況に応じた会員増強を図る

べき 

 

2840地区 

  2017年から2020年  地区戦略計画 

    地区分割時の会員数2,540名に戻す 

   

  2019年6月末 2,100名 

  2020年6月末 2,086名 

 

 

    【点鐘】会長 星野信吾会員    

  会員増強を図るよりもクラブ基盤確立 

        ↓ 

   1．会員同士の交流と親睦 

     委員会活動の活性化 

     部会等の活性化 

     2．地域社会奉仕活動の充実 

         継続事業等の見直し 

     3．長期ビジョン計画作成 

   4．クラブ細則の見直し 

       2016年規定審議会「柔軟性」 

  会員増強を図るよりもクラブ基盤の確立 

        ↓ 

      退 会 防 止 

      会 員 増 強 

2020～21年 ＲＩ会長 ホルガー・クナーク 

     会員増強より退会防止を 

 

2021年 東京オリンピック開催 

 1961年 第52回国際ロータリー東京大会 

 1964年 東京オリンピック  

        国際競技場聖火台寄贈 

 1972年 札幌冬季オリンピック 

        聖火台寄贈 

     全国のロータリアンの寄付により 

 

【お礼】会長 星野信吾威会員 

 本日は【元気なクラブづくり】という卓話を 

 ありがとうございました。 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会          週報担当:萩原喜八郎 

      委員長   ：萩原喜八郎   

     副委員長：涌井英樹 

       委 員    ： 長根章浩  


